
今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　深澤明央君（1日）
　福原譲二君（1日）

＊会員誕生日
　黄金井康巳君（1日）
　常磐重雄君（4日）
　芳澤　渉君（13日）

＊配偶者誕生日
　米山尚登君
　（麻由子夫人2日）
　本多正彦君
　（多恵子夫人11日）
　竹内貴浩君
　（雅子夫人13日）

＊結婚記念日
　前田睦樹君（5日）

＊入会記念日
　黄金井康巳君（H2.7.1）
　和田勝美君（H25.7.2）
　西迫　哲君（H19.7.3）
　小林　透君（H10.7.7）
　石村哲也君（H27.7.7）
　深澤明央君（R1.7.9）

点鐘　…滝澤　勇会長

斉唱　…手に手つないで

会長報告

◎国際ロータリー　ロータリー財団　より
・2018-19年度 End Polio Now「歴史をつくるカウ

ントダウン」
キャンペーンの感謝状

◎特定非営利活動法人　ＡＭＤＡ社会開発機構より
・アムダマインズを支えてくださっている皆さまへ

◎国際ソロプチミスト厚木　より
・会長・事務局変更のお知らせ

スマイル

滝澤　勇会長・和田勝美幹事
厚木RC会員の皆様、事務局浅井様、一年間ありがと
うございました。コロナ禍による休会があり、皆様も
それぞれ大変な時期をすごされたことと思います
が、無事、今日をむかえる事ができました。転勤など
で、厚木を去られた方もいらっしゃいますがロータ
リーの友情は永遠に続くものと信じています。また、
新しい仲間をむかえる事ができ、とても嬉しく感謝
とともに次年度、黒栁会長、市川幹事のもと厚木RC
のますますの発展に皆で力を合わせていきましょ
う。

黒栁告芳君
黄金井酒造さんの工場を見学させていただき、ありが
とうございました。

市川信也君
滝澤会長、和田幹事、理事役員の皆様一年間おつかれ
様でした。

本多正彦君
山口巖雄会員、西嶌洋一会員、㐂寿のお祝いおめでと
うございます。すぐに仐寿のお祝いです。益々御元気
で。難波有三さん、お帰りなさい。大和ハウス工業の
財津様、SMBC日興証券の竹内様、入会を歓迎致し
ます。高橋孝道様の御栄転お祝い出来ず心残りです。

本多正彦君
2月18日の例会以降、4 ヶ月半「巣籠り」を続けました。
自動車学校は4月14日～ 5月26日まで要請に従い休業
しました。高齢者講習はじめ大変御迷惑をお掛けしま
した。クラブでは会長、幹事はじめ役職の皆様のクラ
ブ維持のための御努力に深謝致します。御苦労の多
かった滝澤年度も最終例会を迎えます。出席出来てと
ても感激です。有難うございました。

西嶌洋一君
滝澤会長、和田幹事、理事役員の皆様一年間お疲れ様
でした。

山口巖雄君
滝澤会長、和田幹事をはじめ役員の皆様、ご苦労様で
した。大変な年でした。心に残る1年でしょう。黒栁次

第2890回例会（6月30日）☆司会　西迫　哲SAA

今日の例会（2020年 7月7日）

「新年度活動方針」
担当：黒栁告芳会長

次回の例会（2020年 7月14日）

「クラブ協議会」
担当：黒栁告芳会長
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年度健康に留意され黒栁カラー色を出し、すばらし
い想い出の年にして下さい。

黄金井康巳君・黄金井陽介君
滝澤会長、和田幹事、一年間お疲れ様でした。厚木RC
の歴史にない例会の開催できない状況の中コロナ支
援事業に取組まれ、記憶に残る年度となりました、支
援事業に共に取り組めたことを誇りに思います。

壽永純昭君
厚木RCの歴史の中で本当に大変な一年でした、来
年も先が見えませんが、メンバー全員でがんばりま
しょう。滝澤会長、和田幹事おつかれ様でした。

柳田純昭君
滝澤会長、和田幹事、後半は新型コロナの影響で何か
とご苦労の多かったクラブの舵取りを本当にお疲れ
様でした。例年のような最終例会ではなく残念です
が、1年間有難うございました。

前田賢一君
滝澤会長、和田幹事、1年間ご苦労様でした。あまり
にも多く事が起きた1年間で、無事にこの日をむかえ
られて誰よりもホッとされている事と思います。次
年度黒栁会長、市川幹事のご健闘を祈念し、スマイル
致します。

髙橋　宏君
滝澤会長、和田幹事、本当におつかれさまでした。

西迫　哲君
一年間SAAとしてありがとうございました。これも
一番に滝澤会長、和田幹事、メンバーの皆様、副SAA
としてぼくを支えてくれた建部君のお陰様であると
感謝しています。本当にありがとうございました。

常磐重雄君
滝澤会長、和田幹事、大変な1年に舵取りおつかれ様
でした。とりあえずゆっくり休んで下さい。

鈴木茂男君
本年度最終例会になりました。1年間ありがとうご
ざいました。

栗原良幸君
滝澤会長、和田幹事、一年間ありがとうございまし

た。コロナ禍でのクラブ運営は大変だったと思いま
す。お疲れ様でした。

建部卓也君
滝澤会長、和田幹事はじめ皆様一年間おつかれ様で
した。SAAの西迫先輩、一年間勉強させて頂きまし
た。ご指導ありがとうございました。IMの司会は副
SAAの一番の想い出です。

難波有三君
滝澤会長、黒栁副会長、和田幹事、そして市川副幹事
の皆様、1年間大変おつかれ様でした。特に今年に
入って新型コロナウイルスへの対応等、ご苦労が多
かったかと思います。私は今月からお仲間に入れて
いただき感謝です。次年度から少しずつがんばりま
す。

森住　等君
滝澤会長、黒栁副会長、和田幹事、市川副幹事、壽永実
行委員長、髙橋宏副実行委員長、ドトウの1年間おつ
かれ様でした。又ありがとうございました。このクラ
ブの一致団結はすごいです。1年間スマイルの協力
ありがとうございました。おかげ様で予定に達しま
した。

今日のお花

姫緋扇水仙（クロコスミア）（滝澤　勇会長）
姫緋扇水仙（クロコスミア）（本多正彦君）



DIC216

出席報告　＜会員42名、出席対象40名＞

6 月 16 日例会　　確定出席率 92.68％ 6 月 30 日例会　　出席 36 名　欠席 4 名　出席率 90.00％
＜事後メイク＞
　黄金井陽介君（6月17日／厚木中RC）

＜欠席＞
　石村哲也君・今井銀河君・髙橋伸一郎君・米山尚登君

例会「例会場での本年度最終例会」

担当：滝澤　勇会長

和田勝美幹事滝澤　勇会長


